

Walporzheimer Karnevalisten gratulierten Marga Kelter zu Ihrem 80. Geburtstag



Am 22. September feierte Marga Kelter(2.v.l.) aus Walporzheim ihren 80.Geburtstag. Die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim mit dem 1. Vorsitzenden Hardy Mies, David Jacobs und Herbert Medler ließen es sich nicht nehmen, ihr an diesem Tag zu gratulieren und ein kleines Präsent zu überreichen. Die Abordnung der Walporzheimer Karnevalisten besuchte an dem Tag das Geburtstagskind zusammen mit Ortsvorsteher Gregor Sebastian und vom Weindorf Walporzheim die 1. Vorsitzende Petra Lanzerath und Weinkönigin Eva Lanzerath, um mit ihr einige fröhliche Stunden zu verbringen. Dies fiel mit Marga nicht schwer. Sie zählt heutzutage immer noch zu den aktiven Mitgliedern der KG und gehört zu einer der traditionsreichsten Walporzheimer Karnevalsfamilien.

Ihr, leider viel zu früh verstorbener, Mann Toni war jahrelang Kassierer, Elferratsmitglied, Protokollarius, Kassenprüfer und Senator der Gesellschaft. Toni war über die Dorfgrenzen hinaus für seinen trockenen Humor bekannt. Sohn Markus war 1978/79 als Kinderprinz in Walporzheim und mehrere Jahre aktiv in der Bütt im Kinderkarneval. Heute ist Markus in die Fußstapfen seines Vaters, als Kassenprüfer der Gesellschaft, getreten. Wie auch Tochter Dorothee, so war Marga Kelter selber

jahrelang im Funkencorps der KG. Marga Kelter war jahrelang mit ihrer Schwester Anita verantwortlich für den Kinderkarneval der siebziger Jahre und heute unterstützt sie die Gesellschaft noch immer mit Rat und Tat. Zum Beispiel in Form von Unterstützung bei dem Aufbau der Chronik, stellt Sachen für das Archiv zur Verfügung und backt Kuchen bei den verschiedenen Anlässen.

Die Gesellschaft kann sich an dieser Stelle bei der Familie nur für die jahrelange Treue und Unterstützung bedanken. Als weiteren Höhepunkt konnte der 1. Vorsitzende Hardy Mies Marga Kelter für 60jährige Mitgliedschaft in der KG „Bunte Kuh“ und Sohn Markus für 10jährige Mitgliedschaft ehren und Ihnen die entsprechende Urkunde überreichen.